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1 43% 11% 2% 0% 0% 0%

2 42% 13% 1% 0% 0% 0%

3 37% 12% 7% 0% 0% 0%

・日々、保育の見つめ直し
を行いながら子どもにとっ
てより良い行事のあり方を
考えています。保護者の皆
様にも園の意図を丁寧に
伝えていくよう努めます。

4 44% 7% 4% 1% 0% 0%

・公立保育園では栄養バラ
ンスやカロリーなどに留意し
つつ、安心安全な給食の
提供に努めています。

5 48% 7% 1% 0% 0% 0%

6 41% 10% 3% 2% 0% 0%

ご指摘いただいた点につい
ては、全職員に周知し、そ
れぞれが日ごろの対応を
振り返る機会とし、今後に
つなげていきたいと思いま
す。

7 47% 6% 3% 0% 0% 0%

8 48% 7% 1% 0% 0% 0%

職員は保護者の方の思いを聞く姿
勢がありますか。また丁寧な対応を
していますか。

・担任以外の先生も園庭など
で一緒に遊んだエピソードを
話してくださり、みんなで見て
いただいている安心感を感じ
ます。

懇談会やおたより、連絡帳等を通し
て保育や子どもの様子が伝わります
か。

・毎回おたよりやお知らせを楽
しみにしています。
・子どもたちのかわいい姿が
思い浮かび、思わずほほが緩
みます。

保育園の食事（給食・おやつ）や食
育等に満足されていますか。

・クッキングがうれしそう。
・嫌いな野菜も食べられるよう
になりました。
・難しいと思いますが添加物
や小麦の取りすぎを控えて欲
しい。

安心してお子さんを預けられる保育
園ですか。

・どの先生も子ども第一に考
えてくれている。
・安心して任せられます。

職員の挨拶や態度、送迎時の対応
はいかがですか。

・皆さん、笑顔で挨拶いただ
けるのでうれしいです。
・「変わりないですか？」と聞
かないと伝えてくれない先生
がいる。

子どもの気持ちに寄り添った保育が
なされ保育園で安心してのびのびと
過ごしていると感じられますか。

日々の保育は、お子さんの成長を感
じられる内容になっていますか。

・家だったら思いもつかなかっ
たりすることをたくさんしても
らっています。
・入園してからとても成長して
いると感じる。

年間行事は子どもたちに合った取り
組みがされていると思われますか。

・普段から異年齢のかかわり
がある行事など、素敵に感じ
ている。乳児クラスの運動会
がなかったのは残念。

・1人1人に寄り添っていると
感じている。
・子どもがワクワクしているのが
伝わってくるので楽しく過ごし
ていると思う。

令和5年度【今年度の保育や運営に対するアンケート】の結果（公表）

　回収家庭数　    ５６  /  ８３   　　回収率　  　６７．４　％

松井保育園
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9 38% 11% 5% 0% 0% 2%

10 33% 15% 5% 0% 0% 3%

11 39% 11% 6% 0% 0% 0%

・日々たくさんの人が出入り
する環境においては、個人
情報の取り扱いについては
慎重に行っていかなけれ
ばならないと考えていま
す。

12 43% 8% 5% 0% 0% 0%

個人情報に配慮されていると思われ
ますか。

・配慮されていると感じます。
・配慮されすぎて不便に感じ
ることがあります。

園内の清掃、整理整頓はなされてい
ますか。

・いつもきれいだと思います。
・清掃員さんとあいさつできる
関係が素敵だと思います。

病気やけがをした際の、職員の対応
に安心できていますか。

・子どもの熱が続いたとき、思
わずグチまで聞いてもらい、
感謝しかありません。
・けがをしたときはいつも経過
や状況などを話していただけ
るのでありがたいです。

子ども同士のトラブルに関して職員の
対応は信頼できますか。

・信頼しています！

保護者の自由意見欄（抜粋）
・ここまで1人1人に寄り添ってくれる丁寧な対応の保育園を他にあまり聞きません。いつも感謝ばかりです。
・子どもの気持ちや考えに寄り添いながら成長過程に合わせた声かけや促しをしていただいており、親子共々、たくさんの
学びになっております。
・集団生活の中での過ごし方や社会性をみにつけられるようになってきたこと、全てにおいて保育園でのご指導あっての
ことと思っております。
・毎日親が付き合ってあげられないような“やりたい”の気持ちも“やだ”の気持ちも尊重していただいているんだなと、連
絡帳を読みながらありがとうございますの気持ちでいっぱいです。
・去年より保育園の行事にも参加することができ、保育園でどのように過ごしているかわかりました。来年は運動会、夏ま
つりなど、下の子たちも成長が感じられる内容でやれるといいなぁ～と思います。
・園庭遊びや普段の生活でも異年齢での関わりを多く取り入れてくださり、嬉しいです。


